
議　会　だ　よ　り （3） 第169号平成28年11月1日

　②魅力的な公園整備について
　③東金の玄関口の整備について
　④雇用創出について
◇公共施設等の管理保全について
　①公共施設等総合管理計画について

（陵志会・代表質問） （陵志会・関連質問）
石渡　徹男石﨑　公一

（陵志会・関連質問）
土肥　紀英

（東金みらい・代表質問）
清宮　利男

（東金みらい・関連質問）
塚瀬　一夫

一般質問・通告要旨
陵志会・東金みらい・蒼政会は代表質問及び関連質問
その他は全て個人質問　　（ ）内は会派名

正・副議長及び議会運営委員長は、申し合わせにより一般質問を差し控えることとなっています。

（通告順）

◇教育振興基本計画について
　①計画の目指すべき教育の
　姿と方向性について
　②学校規模の適正化について
　③PDCA（計画の推進と点検・評価、見直し）
　について
　④学校評価アンケートについて
　⑤通園・通学対策事業について

　⑥部活動の設置状況について
◇東千葉MCについて
　①第2期中期計画の見直しについて
　②7対1看護と地域包括ケア病棟について
　③産科の現状について
　④病院事業債の元利償還について
◇千葉県手話言語等条例について
　①意思疎通支援事業の環境整備について
◇障がい者団体への支援について
　①身体障害者福祉会への補助金について

（東金みらい・関連質問）
渡邉　直樹

（蒼政会・代表質問）
◇2020年新指導要領導入に
　向けて
　①小学校英語教育の充実に
　ついて
　②学校図書の蔵書数について
◇若者世代の定住・移住促進策について
　①住宅取得補助制度について

坂本　賀一
（蒼政会・関連質問）

前嶋　里奈 佐久間　治行
（蒼政会・関連質問）

◇がん検診について
　①がん対策の現状と今後について

◇東千葉メディカルセンター
　について
　①東千葉MCの経営状況に
　ついて
　②東千葉MCの医療提供について　　
　③中期目標・中期計画の変更について
　④法人職員の労働環境について
◇認定こども園について
　①学区再編との整合について

　②アンケート結果について
　③幼・保の職員意識について　
◇がん検診について
　①受診者を増やす取り組みについて
◇計画行政について
　①基本計画及び総合戦略について
◇下水道事業について
　①下水道事業の現状について

◇東千葉メディカルセンター
　について
　①千葉県の別枠支援について
　②設立団体の保健担当部署との連携に
　ついて
　③地域医療について
　④経営改善の取り組みについて
◇計画行政について
　①今後のまちづくりの方向性について

（陵志会・関連質問）石田　明
◇東千葉メディカルセンターについて
　①地域医療連携の取り組みについて
　②看護師の離職に対する対策
　について
◇計画行政について
　①通勤アクセスの向上策について
◇下水道事業について　①下水汚泥の処分について

◇教育振興基本計画について
　①教育施設の方向性につい
　て
　②補助金について

◇教育振興基本計画について
　①部活の現状と在り方につ
　いて
◇東千葉MCについて
　①フルオープンの計画変更について

◇2020年新指導要領導入に向
　けて
　①学校司書の配置見通しに
　ついて
　②国語教育について
◇若者世代の定住・移住促進策について
　①圏央道東金ジャンクション周辺の整備に
　ついて

◇公共施設等の管理保全につ
　いて
　①公有資産マネジメントに
　ついて
　②将来の財政状況と公有財産の維持管
　理について

佐竹　真知子（公明党・個人質問）
◇高齢者運転免許返納について　①免許返納の実態　②自主返納者への優遇措置
◇ダイバーシティのまちづくりについて　①LGBTについて啓発、研修　②窓口書類の見直し
◇子育て支援策について　①ネウボラ　②産後ケア事業　③赤ちゃんの駅　④子育てアプリ
◇健幸都市に向けて　①在宅介護者に研修の機会を　②介護支援ボランティア制度
◇学校給食における食物アレルギーの対策について　①アレルギーの子供の実態、給食対応
　②校内職員研修（エピペン使用）
◇学校安全マップ　①各校の作成状況　②情報共有としてHPへ
◇教職員の長時間勤務解消のために　①部活動の休養日設定　②給食費未納者への対応等

前田　京子（日本共産党・個人質問）
◇幼稚園、小中学校へのエアコン設置について
　①エアコン整備計画の進捗状況について
◇東千葉メディカルセンターについて
　①平成27年度決算について
　②市長の責任について
　③中期計画変更案について

上野　髙志（公明党・個人質問）
◇校務システムについて
　①小中学校での事務処理の現状について　②校務活用PCの現状につい
　て（ハード・ソフト両面）　③学校内での情報管理体制について（電子デー
　タと紙データ）　④近隣市町の現状とデータ共有について　⑤課題・解決
　すべき問題点について　⑥中長期的な方向性について　⑦次年度の計画について
◇移住定住策・地域活性化策について
　①HPアクセス拡大策の取り組み　②情報誌やSNS活用についての現状と今後につい
　て　③ARアプリの活用について　④インターネットメディアの現状と今後　⑤プレミ
　アム商品券の地域経済への効果分析について

相京　邦彦（東嶺会・個人質問）
◇市民提案型協働事業について
　①事業内容について　②現状について　③新規に開始した事業について
　④今後について
◇「子どものまちづくり活動」について
　①地域教育力の向上について　②居場所作りについて　③子どもの貧困対策について
◇災害時対応について
　①東金市健康福祉センター（ふれあいセンター）の災害時対応について
　②8月22日の台風接近時の対応について

中丸　悦子
（公明党・個人質問）
◇認定こども園について
　①認定こども園化への背景につ
　いて
　②アンケート結果について
　③今後のスケジュールについて
◇東千葉MCの病院経営について
　①国際医療について
　②病院の寄附について
◇新規事業について
　①新たな取り組みについて
　②オリーブ栽培について

櫻田　あや子（日本共産党・個人質問）
◇介護保険制度について
　①介護保険料の負担軽減について　②介護サービス利用料減
　免について　③介護報酬引き下げによる影響について
◇「介護予防・日常支援総合事業」について
　①要支援認定者のサービス利用について
◇特別養護老人ホームの増設について
　①特別養護老人ホームの待機解消について
◇公共交通について
　①乗合タクシーの応援車について　②乗合タクシーの市外運行について　
　③循環バス土日運行について
◇台風被害による雑損控除について
　①雑損控除の概要について　②雑損控除の周知について

斉藤　範吉
（東嶺会・個人質問）
◇部門間政策について
　①部門間政策遂行の裏付け
　根拠と整合性について
◇東千葉メディカルセンターについて
　①過去の経営及び運営状況について
　②①の反省点と中期目標と計画につい
　て
　③経営改善の狙いと妥当性、裏付けにつ
　いて


